



Dimanche 15 octobre 2023

28^{ème} dimanche du Temps ordinaire
Semaine missionnaire mondiale

Bulletin n° 1348

Tous missionnaires...

Lorsque nous portons un regard lucide sur notre société actuelle, sur nos façons de vivre, nous découvrons une société agressive par son offre de consommation multiple et écrasante, qui a fait irruption jusque dans notre vie privée par les réseaux sociaux. Tout ceci a pour conséquence de générer une tristesse individualiste issue d'un cœur bien installé et avare de recherches malades, de plaisirs superficiels, de la conscience renfermée sur elle-même. Quand la vie intérieure se referme sur elle-même, il n'y a plus de place pour les autres, les pauvres n'entrent plus, on n'écoute plus la voix de Dieu. Même les croyants courent ce risque. Beaucoup y succombent et se transforment en personnes vexées, mécontentes, sans vie. Ce n'est pas le choix d'une vie digne et pleine, ce n'est pas le désir de Dieu pour nous. Le cardinal Schönborn dira « le plus gros péché de l'occident chrétien est la tristesse ».

Quels sont les désirs de Dieu pour nous ? Le désir de Dieu est inscrit dans le cœur de l'homme, car l'homme est créé par Dieu et pour Dieu. Il ne cesse d'attirer l'homme vers Lui et ce n'est qu'en Dieu que l'homme trouvera la vérité et le bonheur qu'il ne cesse de chercher. C'est pourquoi, de tout temps et en tout lieu, Il se fait proche de l'homme. Il l'appelle et l'aide à Le rechercher, à Le connaître, et à L'aimer de toutes ses forces. Il convoque tous les hommes que le péché a dispersés dans l'unité de sa famille, l'Église. Pour ce faire, Il a envoyé son Fils comme Rédempteur et Sauveur lorsque les temps furent accomplis. En Lui et par Lui, Il appelle les hommes à devenir, dans l'Esprit Saint, ses enfants d'adoption et des héritiers de sa vie bienheureuse.

Pour que cet appel retentisse par toute la terre, le Christ a envoyé les apôtres qu'Il avait choisis en leur donnant mandat d'annoncer l'Évangile : « Allez, de toutes les nations faites des disciples, les baptisant, au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit, et leur apprenant à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et moi je suis avec vous pour toujours, jusqu'à la fin du monde » (Mt 28, 19-20). Forts de cette mission, les apôtres : « s'en allèrent prêcher en tout lieu, le Seigneur agissant avec eux confirmant la Parole par les signes qui l'accompagnaient. » (Mc 16,20).

Aujourd'hui c'est nous qui sommes envoyés porter la bonne nouvelle du salut. Le disciple du Christ ne doit pas seulement garder la foi pour en vivre, mais encore pour le professer, en témoigner avec assurance et la répandre : « Tous doivent être prêts à confesser le Christ devant les hommes et à Le suivre sur le chemin de Croix ». Le service et le témoignage de la foi sont requis pour le salut : « Quiconque se déclarera pour moi devant les hommes, je me déclarerai, moi aussi pour lui devant mon Père qui est aux cieux ; mais celui qui me reniera devant les hommes, je le renierai, moi aussi, devant mon Père qui est aux Cieux » (Mt 10, 32-33).

Porter la bonne nouvelle du salut est le devoir de tout baptisé. Il reçoit la mission de proclamer, à temps et à contretemps, que Jésus Christ, né de la Vierge Marie, par sa passion, par sa mort sur la croix et par sa résurrection, nous a sauvés. Vivre dans la foi, dire que nous sommes sauvés, et le partager, le témoigner, avec la puissance de l'Esprit Saint, est un devoir. Il nous appartient d'y répondre.

Guy Morvan, diacre

Vie de la paroisse

Ont rejoint la Maison du Père
Lucien VALIBUS
Bernadette DANDOIS

- Samedi 14 octobre Messe → **18 h 30**, à l'église Saint-Joseph-des-Montôts, messe dominicale
- **Dimanche 15**
28^{ème} dimanche du Temps ordinaire
Semaine missionnaire mondiale
Messés → **8 h 30**, au monastère du Carmel
10 h, au sanctuaire Sainte-Bernadette
10 h 30, à l'église Saint-Etienne
18 h 30, au monastère de La Visitation
Veillée louange-adoration **dimanche 15 octobre, à 18 h 15**, à l'église Saint-Pierre
- Mardi 17 Messe → **8 h**, à la cathédrale - chapelle du Saint-Sacrement (laudes à 7 h 50)
- Jeudi 19 Adoration du Saint-Sacrement, au monastère de La Visitation, **de 17 h à 18 h**
- Vendredi 20 Messe → **18 h**, à l'église Saint-Pierre
- Samedi 21 Messe → **18 h 30**, à l'église Saint-Joseph-des-Montôts, messe dominicale
- **Dimanche 22 octobre**
29^{ème} dimanche du Temps ordinaire
Journée mondiale des missions
Messés → **8 h 30**, au monastère du Carmel
10 h, au sanctuaire Sainte-Bernadette
10 h 30, à l'église Saint-Etienne
11 h, à l'église de Sermoise
18 h 30, au monastère de La Visitation

Autres messes quotidiennes en semaine : 8 h 30 (sauf le lundi : 18 h), monastère du Carmel ;
11 h, monastère de La Visitation ; **11 h 30**, sanctuaire Ste Bernadette

A SAVOIR ... ET A NOTER

- **Veillée louange-adoration.-** Le groupe *Sel et Lumière* animera la veillée louange-adoration, à l'église Saint-Pierre, dimanche 15 octobre à 18 h 15.
- **Semaine missionnaire mondiale.-** *Cœurs brûlants, tous en chemin*, tel est le thème de la Semaine missionnaire qui sera célébrée **du 15 au 22 octobre**. Nous sommes invités par le diocèse à une journée de prière continue pour la mission, **jeudi 19 octobre.**
- **Aumônerie lycéens et étudiants.-** Les jeunes qui voudraient grandir dans la foi avec d'autres de leur âge ou se préparer à recevoir un sacrement de l'Église, sont invités à se réunir tous les 15 jours, le lundi, dans les salles derrière l'évêché, 10 rue Albert Morlon à Nevers. La première réunion aura lieu **lundi 16 octobre, de 18 h 30 à 19 h 45.**
- **Mouvement des Chrétiens Retraités.-** Le groupe de Nevers Centre se retrouvera **mardi 17 octobre, de 14 h à 16 h**, à la Maison du diocèse.
- **Concert.-** L'ensemble Voix Humaine (direction Alice Bénévise, orgue Matthieu Germain) donnera un concert voix et orgue, **dimanche 22 octobre, à 16 h 30**, à l'Espace Bernadette.
- **Marché de Noël.-** Venez rejoindre l'équipe du marché de Noël : ils ont besoin de sang neuf, d'idées nouvelles ! La prochaine réunion aura lieu au presbytère, jeudi 26 octobre à 18 h. Ils vous attendent !
- **Journée des Servants d'Autel.-** La journée aura lieu **samedi 28 octobre** à Saint-Parize-le-Châtel, de 9 h 30 à 18 h 30. Pour tous les jeunes qui veulent apprendre à mieux servir la messe et pour ceux qui voudraient commencer à servir ... Renseignements et inscription : 06 41 78 65 30, ringevalflorent@gmail.com
- **Nouvelles statues à Notre-Dame-de-Lourdes.-** L'inauguration des nouvelles statues qui seront remplacées dans l'oratoire à Notre-Dame-de-Lourdes, suite aux dons des paroissiens, aura lieu **samedi 28 octobre** suivi d'un repas sur place où chacun apporte quelque chose à partager à la Maison du Diocèse. Des bonnes volontés sont appelées pour aider à faire le ménage et installer les bancs **lundi 23 octobre à 9 h.** À partir de ce jour, pour tout l'hiver, les messes du samedi soir seront célébrées à l'église Notre-Dame-de-Lourdes.